## FARC-EP y Gobierno colombiano firman protocolos para cese al fuego



La Habana, 5 ago (RHC) Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC-EP) y el Gobierno de ese país firmaron en La Habana los protocolos y anexos del acuerdo sobre cese al fuego y de hostilidades, y la dejación de armas.

Esos documentos, rubricados también por las naciones garantes del proceso de paz en el territorio suramericano, Cuba y Noruega, constituyen una concreción de lo pactado el 23 de junio pasado, cuando se trazó una hoja de ruta para esas medidas.

De acuerdo con el jefe de la delegación gubernamental, Humberto de la Calle, ahora se cuenta con un plan muy detallado con fechas concretas y procedimientos exactos.

Los protocolos establecen, entre otros puntos, que el mecanismo tripartito compuesto por el Ejecutivo, la guerrilla y un grupo de observadores internacionales tendrá presencia en las 23 zonas veredales y en los ocho puntos de normalización las 24 horas del día.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101946-farc-ep-y-gobierno-colombiano-firman-protocolos-para-cese-al-fuego$ 



## Radio Habana Cuba